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第 2回クリーンねっと連絡会 10月 15日(月) 研修室２ ＊＊＊＊＊ 

出 席 者         8名  

記 録 

1．代表あいさつ 

2. まちづくり推進部会の報告 

3．夏季町内一斉清掃について 

コロナ禍での一斉清掃でしたが、各町内とも特に問題なく実施できた。 

早２  川掃除は組間のコミュニケーションをとりながら、上流から下流へと実施。 

今年も特に問題なかった。 

早３  町内会独自のポスターを作成し、回覧・掲示した。 

新築の家が建ち、若い世代、小さい子どもさんが増えているので、子ども対象に「宝さがし」の

イベントを併せて実施。子どもの参加者が増え、「ごほうびがもらえた」と好評。 

グレーチングの下の草取りは、水の流れために必要だが、男手がないと難しい。 

公園は、老人会中心に清掃しているが、子ども達の参加も検討したい。 

早４  戸建周辺は、高齢化が問題。 

小学校の周りの草が残っているのが気になるが、手が回らない。除草剤散布はペットへの影響を

考えると難しい。小学校へ相談してもよいのでは？ 

  マンションはマンション毎に清掃し、子供・幼児の参加もある。 

  公園は老人会中心で清掃。老人会は高齢化し、今後が不安。 

東４ コロナ対策をし、気を付けて参加してもらった。特に問題はなかった。 

掲示板も使用し、周知に努力。積極的に参加してもらえた。 

久しぶりに顔を合わせて、コミュニケーションが取れるのはこの行事の良い点。 

公衛協  土嚢袋は、町内会で追加が必要であれば増やすことができる。 

   夏季一斉清掃で、学区全体で土嚢袋は 1200袋位になった。 

4．町内一斉清掃のお知らせ（公衛協）の有効活用について 

公衛協…11月に回覧できるように回覧資料を準備。日時の周知が目的。回覧物の内容は再考の余地あり。 

いつもしている家の周りだけでなく、広い範囲（公共の場）を清掃してもらいたい。 

   今まで通りで目的は達成できると思う。各町内会独自の取り組みは各町内会に任せたい。 

5. その他 

小学校行事…2年生が『町探検』でゴミを拾いながら町内を探検。 

街区表示板の破損・老朽化が目立つ…街の美化にも影響があり、金属板で危険性もあるので、気づい

たら、区役所地域おこし課へ連絡。 

ゴミステーション・掲示板などの管理できている町内は、落ち着いていて、防犯にもつながる。 

掲示板の設置の検討（早３）…人が立ち止まる所。 

６．今後の課題 

ゴミの分別法…昨年から課題としてあげられていたが、コロナで研修会が開催できていない。 

   SDGｓ…小・中学校でも学習しているので、大人も楽しく勉強できないだろうか。 

       子どもたちが先生となって教えてもらえたら、楽しく勉強できそうだ。 

海ゴミ…11月に東区女性会の研修会が開催されるので、参考にしたい。 

7．次回連絡会 

12月 13日(月)19時～ 早稲田公民館 研修室 2 


